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« Es muy importante que los hermanos de Argentina estén en los BRICS » Lula da Silva, el presidente brasileño respaldó la ampliación del bloque y la

incorporación de su mayor socio regional (...)
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« Es muy importante que los hermanos de Argentina estén en los BRICS » Lula da Silva

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, respaldó este martes la ampliación de los BRICS (Brasil, Rusia,
India, China y Sudáfrica) y, en concreto, la incorporación de Argentina, lo que a su juicio podría ayudar a ese país a
superar su grave crisis económica.

« Defiendo que los hermanos de Argentina puedan participar en los BRICS. Vamos a ver cómo queda en la reunión
», pero « es muy importante que Argentina esté en los BRICS », afirmó el mandatario.

Lula, quien se encuentra en Johannesburgo para asistir a la XV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de los
BRICS, que reúne a las economías emergentes más poderosas, aseguró que la ampliación del foro será uno de los
temas del encuentro, que arrancó este martes.

El jefe de Estado ya intentó auxiliar financieramente a Argentina a través del Banco de Desarrollo del grupo, pero la
normativa de dicha entidad se lo impidió.

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, respaldó este martes la ampliación de los BRICS (Brasil, Rusia,
India, China y Sudáfrica) y, en concreto, la incorporación de Argentina, lo que a su juicio podría ayudar a ese país a
superar su grave crisis económica.

"Defiendo que los hermanos de Argentina puedan participar en los BRICS. Vamos a ver cómo queda en la reunión",
pero "es muy importante que Argentina esté en los BRICS", afirmó el mandatario.

Lula, quien se encuentra en Johannesburgo para asistir a la XV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de los
BRICS, que reúne a las economías emergentes más poderosas, aseguró que la ampliación del foro será uno de los
temas del encuentro, que arrancó este martes.

El jefe de Estado ya intentó auxiliar financieramente a Argentina a través del banco de desarrollo del grupo, pero la
normativa de dicha entidad se lo impidió.

Infobae. Buenos Aires, 22 de agosto de 2023
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